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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング  「国歌」「歓迎の歌」

●新会員の紹介

倉内雅寛会員・鍋島圭太会員・三木由貴男会員

佐々木洋会員（名誉会員から正会員）

●ビジターの紹介

●表敬訪問ご挨拶

　　大阪柏原ＲＣ　会長　伊谷　祐一様

　　　　　　　　　　　幹事　大谷　隆英様

　　八尾東ＲＣ　　会長　長尾　穣治様

　　　　　　　　　　　幹事　辻田　摂様

　　八尾中央ＲＣ　会長　露原　行隆様

　　　　　　　　　　　幹事　中井　敬和様

●出席報告

●直前会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●会長・副会長・幹事へバッジ贈呈

●在籍表彰

会員特別表彰

　在籍  5年　中西広美会員

会員年次表彰

　在籍24年　山本昌市会員

　在籍17年　笠井　実会員

　在籍16年　川田　隆・飯田寛光・吉本憲司会員

　在籍13年　新宮一誓・奥谷英一・山陰恭志会員

　在籍  9年　野村俊隆会員

　在籍  8年　児林秀一会員

　在籍  7年　西　秀樹会員

　在籍  1年　大橋裕之・川村健司・

　　　　　　　　竹中浩人・竹原信二会員

●委嘱状伝達

　諮問委員会　委員　戸田　孝会員

　諮問委員会　委員　松本新太郎会員

　ロータリー財団委員会　委員　相馬康人会員

　職業奉仕委員会　委員　小谷逸朗会員

　ＲＹＬＡ委員会　委員　友田　昭会員

　インターアクト委員会　委員　大槻恭介会員

　ローターアクト委員会　委員　児林秀一会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

第2824回　例会　プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーは世界をつなぐ  国際ロータリー 会長　マーク・ダニエル・マローニー
国際ロータリー　第2660地区　テーマ

Stand By You ～あなたと共に～ 国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 四宮孝郎

The Pursuit of True Service and Friendship　真実の奉仕と親睦を探求する
八尾ロータリークラブ テーマ 会長　笠井　実



●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　「会長所信表明」　笠井　実　会長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

7/10　「活動計画」

　クラブ管理運営委員会　小谷逸朗副会長

　職業奉仕委員会　西村　衛委員長

　社会奉仕委員会　川田　隆委員長

　国際奉仕委員会　児林秀一委員長

　青少年奉仕委員会　田中康正委員長

　本日で会長の職務を終わらせていただく予定をしております。津田、

幡田会員には長い間、ありがとうございました。

　昨年から「これだけは言いたい」と考えていたことをお話しします。入

会して約23年になりますが、自戒の意味も込め「品格」についてです。

　男性はまず「風格」が共通要素としてあります。人には誠実に、人と

の約束は守る、裏切らない、といったことなどが大切です。話すことが

ころころ変わるような人は、信用できません。その根底には、自分への

自信がある（自信過剰ではない）と思います。

　２つめに「清潔感」です。身だしなみが整っていること、髪やスーツ、

爪、歯のメンテナンスも怠ってはいけません。３つめには「教養」がある

こと。常に勉強することを怠らないことです。そうすれば付き合いの幅

が広がり、さらに教養が広がります。謙虚な姿勢も大切です。

　最後に「声を荒げない」ことです。すぐに怒っているようでは、品があ

りません。穏やかに対応できる人として、怒ったときほど冷静に対処す

る必要があります。

▼皆様にご協力いただきました緑の羽根の募金14,064円を、

市民憲章推進協議会へ寄付させていただきました。

▼21日にＩＭ第4組の新旧合同会長幹事会が開催され、新

旧の会長・幹事で出席してまいりました。

▼幡田　賀紀　会員

　本日はここで「また戻ってきたい」という気持ちを皆さんにお伝えした

いと思います。３年間ありがとうございました。

▼津田　伸一　会員

　小川・高木元会員、井川会員とのハワイアンバンドの関係で入会さ

せていただき、15年になります。いろんな方とお知り合いになり、本当

によかったと思っています。またロータリーの基本理念なども、とても

参考になりました。

　いろんな事業に携わってきましたが、久宝寺緑地で「家庭の日」のイ

ベントの運営をさせていただいたことが、一番印象に残っています。

2010年の地区大会では、アグネス・チャンさんをお招きした分科会を

担当させていただきました。

　他にもインターアクトの海外研修でマレーシアを訪問したり、スリラン

カから来日した方やイーストホノルルＲＣ会長の娘さんを自宅に泊め

たりしました。その他も、親睦旅行などで楽しい思い出がいっぱいで

す。これまでありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

▼野球同好会・田中　康正　会員

　本日、最後の練習を行い、30日に甲子園で試合を行います。12：45

開始の70分間、時間制の試合です。お時間ある方は応援に来ていた

だけると、選手の力になります。

「１年を振り返って」

▼山本　勝彦　会長

　昨年７月の緊張した初例会から始まり、理事役員や会員の皆様のご

協力で一年間が終わろうとしています。本当にありがとうございました。

ＲＩテーマの「インスピレーションになろう」やクラブテーマの「For the 

Team」が実践できたかは、これから評価されることになると思います。

　先週まで、卓話で各委員会の事業報告をしていただきましたが、そ

の感想も交えながら一年を振り返りたいと思います。

　親睦活動委員会は菅野委員長のもと、初親睦会で狭山池を見学し、

天王殿での懇親会も盛り上がりました。秋の１泊旅行は残念ながら台

風で中止となり、まつたけを食べに行きました。忘年家族会はコンラッ

ドホテルで開催、春には伊勢神宮で正式参拝をさせていただきました。

　プログラム委員会は田中委員長が中心となり、いろんなジャンルから

多種多様な卓話者を呼んでいただきました。女性ボートレーサーや

将棋のタイトル保持者、ホームレス支援に取り組む方など。さらに企業

再生の話やカプコンの辻本会長、eスポーツの話、阪急電鉄名誉顧

問などの卓話もあり、出席率も向上しました。

　出席委員会は新宮委員長で、研修委員会と合同で大阪南ＲＣへ11

名でメークアップに行っていただきました。

会　長　の　時　間

そ の 他 の 報 告

退 会 の ご 挨 拶

卓　　　話

幹　事　報　告



　会員増強委員会は児林委員長を先頭に、４名の増強をしていただ

きました。感謝しております。また９月にはフォーラムを開き、女性会員

や国籍に関して話し合っていただきました。

　クラブ研修委員会は中西（啓）委員長を先頭に、炉辺会議などを開

催していただき、毎回熱気のある会合となりました。

　クラブ広報委員会は相馬委員長を中心に、ホームページの改修や

駅貼りポスターを掲出していただき、いろんな反響がありました。

　越中八尾ＲＣ担当委員会は濵岡委員長をはじめとして、先方とのご

縁を大切に交流を続けていただきました。昨年は創立50周年を迎え

られ、八尾からもたくさんのメンバーが参加することで、より友好が深

まったと思います。私も先方で卓話の機会をいただき、今月には当ク

ラブの例会に訪問していただきました。

　社会奉仕委員会は松井委員長のもと「まちにあかりを」ということでイ

ルミネーション事業を実施していただきました。またフィリピン・セブ島

の子どもたちが例会に出席し、金光八尾とも交流していただきました。

　国際奉仕委員会は小谷委員長で、台北東ＲＣの公式訪問を行いま

した。イーストホノルルＲＣとサンタマリアＲＣとは十分に連絡がとれず、

海外との交流の難しさを実感しました。

　ロータリー財団委員会は飯田委員長にお願いし、財団奨学生の

バッティー亜夢斗君に卓話をしていただきました。

　青少年奉仕委員会は大槻委員長に、またインターアクト委員会は吉

田委員長、米山委員会は幡田委員長にお願いしました。「自然の中

で」を今年も実施し、９月から数名が登校できるようになったそうです。

リーダー研修は今年、これまでの中学生に加えて小学生も初めて開

催しました。インターアクトでは玉串川の清掃活動や、台中への海外

研修、年次大会などを実施しました。米山奨学生はアメリカからマクド

ナルド・ミカエラ・マリさんを迎え、カウンセラーを坂本会員にお願いし

ました。ありがとうございました。

　職業奉仕委員会は山陰委員長に、企業訪問を実施してもらいまし

た。笠井会員と鼓呂雲会員の会社を見学させていただき、いろいろと

勉強になりました。お世話になりました。

　クラブ戦略計画委員会は今年も居相委員長にお願いし、単年度で

は解決できない課題について検討いただきました。居相委員長には

あと１年、よろしくお願いいたします。

　私は会長エレクト時に手術を受け、どうなることかと思いましたが、無

事務めることができました。一年間、本当にありがとうございました。

▼福田　隆教　副幹事

　今年度は私のつたない例会進行にお付き合いいただきまして、あり

がとうございました。SAA、親睦、出席の各委員会に感謝しております。

この役職は私が望んでお願いしたもので、務めさせていただき感謝し

ております。

　副幹事は仕事が楽しそうに見えたのですが、スケジュールの調整の

難しさなど、やってみると大変さがわかってきました。たくさんの方に励

まされながら、悔いなくやり遂げることできたと思います。まだまだ未熟

な部分は、今後も精進してまいります。一年間、ありがとうございました。

▼澁谷　登志和　幹事

　会員の皆様、一年間ありがとうございました。おかげさまで、無事に

終われそうです。理事会メンバーの皆様、理事会の運営にご協力い

ただき、ありがとうございました。福田副幹事も、ありがとうございました。

副会長には各委員会をしっかり見ていただき、感謝いたします。

　そして最後に山本会長、ありがとうございました。おかげでどうにか

頑張ることができました。最後に駅貼りポスターのレプリカパネルをプ

レゼントいたします。

▼山本（勝）会長　森川様、ようこそおいで下さいました。ゆっくりおく

つろぎ下さいませ。最終例会、100％出席ありがとうございました。先

程、山本博史ガバナーが表敬訪問されましたが、地区内行事の為、

やむなくお帰りになりました。皆様にもよろしくとの事でした。

▼稲田副会長　一年間大変お世話になりました。理事・役員の皆様、

お疲れ様でした。

▼柏木副会長　最終例会を迎えることが出来ました。皆様1年間大変

お世話になり、ありがとうございました。山本会長、お疲れ様でした。

▼澁谷幹事　八尾ＲＣの皆様、１年間お世話になりました。

▼佐々木名誉会員　来月から再正会員として、よろしくお願いします。

（出戻りです）

▼佐野会員山本丸とクルーの皆様、一年間お疲れ様でございました。

▼居相会員　山本会長、澁谷幹事、１年間ご苦労様でした。

▼中西（啓）会員　山本会長はじめスタッフの皆さん、一年間ありがとう

ございました。又、研修委員会の活動にも会員の皆さんのご支援ご協

力ありがとうございます。

▼寺坂会員　山本会長、１年間御苦労様でした。

▼池尻会員　森川先生ようこそ！

▼中川（將）会員　山本会長以下執行部の方々、特に福田幹事、一

年間お疲れ様でした。

▼山本（昌）会員会長ならび理事役員の方々1年間ご苦労様でした！

▼中川（廣）会員　山本会長、１年間お疲れ様でした。

▼小林会員　山本会長、スタッフの皆様お疲れ様でした。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 新宮　一誓　　副委員長 ▼ 吉本　憲司
委 　員 ▼ 福田　隆教　　相馬　康人　　竹中　浩人

■ 出席報告

月日

6/12

6/19

6/26

会員数

62

62

62

出席

50

42

53

うち出席規定
適用免除者

16

13

14

メーク
アップ

0

出席率

89.29％

79.25％

98.15％

確定
出席率

89.29％

▼菅野会員　会長はじめスタッフの皆様一年御苦労様でした。最終

例会出席出来ませんが、先日メークアップに行って来ましたので、あ

しからず！山本会長の挨拶聞けなくて残念です。例会欠席お詫び。

▼笠井会員　いよいよ来週からです。がんばりますので、ご協力よろし

くお願い致します。

▼飯田会員　山本会長、理事役員の皆様お疲れ様でした。

▼川田会員　山本ガバナーようこそお越し下さいました。山本勝彦会

長はじめ執行部・理事の皆さん、お疲れ様でした。

▼吉本会員　森川さん、ようこそお越し下さいました。今年度も皆様、

お世話になりました。

▼田中会員　本年度、大変お世話になり、ありがとうございました。次

年度も宜しくお願いします。西会員、ようこそ！！

▼濵岡会員　今年度の会長以下会員の皆様、大変お世話になりまし

た。次年度の会長以下スタッフの皆様、宜しくお願いします。

▼津田会員　今期で退会させて頂く事になりました。１５年近く多くの

皆様にお世話になり有難うございました。

▼松井会員　1年間お疲れ様でした！こぶをこまいと呼んで会長にア

ホあつかいされた１年でしたが、私なりに頑張った１年でした。

▼奥谷会員　山本会長はじめ執行部の皆様お疲れ様でした。野村Ｓ

ＡＡ委員長ありがとうございました。

▼新宮会員　本日御出席ありがとうございます。一年間御世話になり

ました。

▼山陰会員　一年間お疲れ様でした。遅刻・早退お詫び。

▼長竹会員　1年間お世話になりました。

▼吉田会員　1年間お疲れ様でした。

▼宮川会員　山本会長年度の理事役員の皆様、お疲れ様でした。

▼野村会員　いよいよ山本会長年度の最後の例会となりました。ニコ

ニコ箱の金額につきましては、目標を大きくクリアすることができました。

また、ＳＡＡ委員会の皆さん、一年間ありがとうございました。幡田さん、

大きくなって戻ってきて下さい。

▼児林会員　山本会長お疲れ様。何もなく終わりましたね。？（クエス

チョン）例会欠席お詫び。

▼西会員　長い間、お休みを頂きありがとうございました。初心に返り

頑張らせていただきます。

▼西村会員　山本勝会長をはじめ、役員の皆様お疲れ様でした。有

難うございました。ミニな良い事がありました。

▼小谷会員１年間お世話になりました。次年度もよろしくお願いします。

▼中西（広）会員　山本会長年度、1年間お疲れ様でした。あまり例会

に出席出来ず申し訳有りませんでした。

▼大槻会員　一年間、ご協力ありがとうございました。次年度もよろし

くお願いします。

▼富田会員　最終例会、沢山のご出席ありがとうございます。ＳＡＡ＆

出席委員会１年間お世話になり、ありがとうございました。

▼福田会員　本日最後の例会、宜しくお願い致します。

▼幡田会員　家業を継承して、戻ってきます。その時は大阪駅と新大

阪駅を間違えないようになって来ますので、宜しくお願い致します。い

つもニコニコありがとうございました。

▼藤田会員　ニコニコ、一年間ありがとうございました。

▼北野会員　今期１年間ありがとうございました。

▼友田会員　１年間お疲れ様でした。来期はＳＡＡで頑張ります。又、

よろしくお願いします。

▼曽家会員　山本会長、１年間お疲れ様でした。

▼平尾会員　山本会長お疲れ様でした。あなたのお陰で良い人生が

送れそうです。

▼竹中会員　一年間ありがとうございました。チャオ！！

前号掲載漏れ▼柏木副会長　本日活動報告される委員長の皆様、

卓話よろしくお願いします。長竹さん、曽家さんお世話になりました。

少し良い事がありました。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

日時：２０１９年６月２６日（水）

承認事項

１.100％出席表彰の件

2.ホームページ（リニューアル）の件

持ち回り理事会議事録
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